
CONAGO A PUNTO DE DESAPARECER

Que se salgan dice
Miguel Barbosa a
los gobernadores
PUEBLA Que se salgan responde el gobernador
poblano Miguel Barbosa Huerta a los 10
mandatarios que definirán el lunes si permanecen
en la Conferencia Nacional de Gobernadores

C onago como el de Tamaulipas Francisco Javier
García Calveza de Vaca quien dice que es un
despropósito ser parte de ésta toda vez que ya
perdió su esencia federalista

Que se salgan dice
Barbosa a Federalistas
VÍCTOR HUGO JUÁREZ EL Sol de Puebla y
EUGENIA GÓMEZ El Sol de Tampico

Conago no tiene propósito
afirmó el gobernador de
Tamaulipas ya regresarán
reviró el de Puebla
PUEBLA Que se salgan res

ponde el gobernador poblano
Miguel Barbosa Huerta a los 10
mandatarios que definirán el
próximo lunes si permanecen

en la Conferencia Nacional de Goberna

dores Conago como el de Tamaulipas
Francisco Javier García Cabeza de Vaca
quien dice que es un despropósito ser par
te de ésta toda vez que ya perdió su esen
cia federalista

La última reunión de la Conago cele
brada el 19 de agosto en San Luis Potosí
causó una gran decepción entre los man
datarios estatales debido a que no hubo
diálogo ni respuesta satisfactoria por par
te del gobierno federal a sus propuestas
principalmente la renovar el Pacto Fiscal
Federal para que se distribuyan de mane
ra justa y equitativa los recursos genera
dos por impuestos entre Federación esta
dos y municipios

Al respecto Barbosa Huerta recordó
que la Conago no es un organismo previs
to en la Constitución ni tiene fundamento

legal por lo tanto no se le puede reconocer
como un poder intermedio en el orden
de gobierno legalmente establecido que es
Federación estados municipios

Que se salgan ya regresará a la Cona
go el otro gobernador de su estado o no
pero la Conago no es un órgano con previ
sión legal sentenció el mandatario

Por su parte García Cabeza de Vaca
advirtió que la Conago debe ser un órgano
que permita ser un contrapeso y dar a los
gobernadores una opción de diálogo
abierto con el propósito de impulsar el fe
deralismo pero señaló que eso ya se per
dió y para lo único que va a servir es para
que unos cuantos vayan ahí de compar

sas a quedar bien con el presidente en
turno

F1 mandatario Tamaulipeco uno dé los
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10 que analizan salir de Conago recordó
que anteriormente las reuniones de la
conferencia eran de diálogo abierto y sin
cero en las que se podían discutir pro
puestas sin embargo en el último en
cuentro celebrado en San Luis Potosí le
presentaron al gobierno federal un plan
para renovar el Pacto Fiscal federal para
el cual no obtuvieron respuesta

Lo único que se habló es bueno esta
mos de acuerdo valoren lo de un nuevo
pacto fiscal a ver si se hace una conven
ción nacional hacendaría pero pónganse
de acuerdo en la fórmula dijo el gober
nador con cierto enojo

SOBREVIVIRÁ LA CONAGO
Al cuestionarlos sobre la continuidad de

la Conferencia Nacional de Gobernadores

si sus miembros la abandonan el manda
tario poblano señaló que sus homólogos
que así lo deseen se pueden salir esperan
do que sus sucesores se reintegren en un
futuro a las reuniones

Que se salgan ya regresará a la Cona
go el otro gobernador de su estado o no
pero la Conago no es un órgano con previ
sión legal reiteró Barbosa

Aguascalientes chihuahua
Coahuila Colima Durando

Guana uato Jalisco Michoacán
Nuevo León y Tamaulipas
integran la Alianza Federalista

En tanto francisco Javier García Cabe
za de Vaca señaló que buscarán darle con
tinuidad a una unidad de gobernadores a
través de la Alianza Federalista de la cual
es miembro y que a la fecha aglutina a los
mandatarios de los estados de Aguasca
lientes Chihuahua Coahuila Colima Du
rango Guanajuato Jalisco Michoacán y
Nuevo León

También alabó el trabajo que hacen
desde la Asociación de Gobernadores de

Acción Nacional Goan la cual dijo está
bien constituida y siempre tiene propues
tas prepositivas

Sobre la Alianza Federalista Barbosa
señaló que aglutina principalmente go
bernadores panistas que tiene una visión
de país muy distinta a la suya por lo que
descartó cualquier diálogo con ellos

PACTO FISCAL ES LA PRINCIPAL
DEMANDA DE GOBERNADORES

La agenda principal de los gobernadores
de la Alianza Federalista es la discusión de

un nuevo Pacto Fiscal entre el gobierno de
la República y las entidades federativas
debido a los huecos presupuéstales que
continuamente tienen los estados en sus

finanzas y que se están viendo agravados
por la pandemia de Covid 19

Barbosa Fluerta recordó que esta dis
cusión no es nueva pues desde el 2000 la
izquierda lo planteó y fueron los goberna
dores del PRI y del PAN los que se negaron
a tomarlo en cuenta Acusó que ahora que
el PAN no encabeza el gobierno federal
los mandatarios de la oposición revivie
ron esta discusión con fines evidente

mente político electorales

ESPEREMOS QUE NO
DESAPAREZCA CARRERAS

El presidente de la Conago y gobernador
de San Luis Potosí Juan Manuel Carreras
López a pregunta expresa sobre si des
aparecerá el organismo respondió Espe
remos que no claro que no

En entrevista a su salida del Palacio

Nacional tras asistir al mensaje con moti
vo del Segundo Informe de Gobierno del
presidente Andrés Manuel López Obrador
dijo que existe una relación institucional
del gobierno federal por lo que convocó a
todos a hacer frente a la emergencia sani
taria y económica

El mandatario anadió que existe una
relación institucional y hay un deseo de
seguir colaborando Somos tres niveles
de gobierno y todos tenemos algo que
aportar Con información de Carlos Lara
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